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50周年に集え！西脇工業高校は、平成24年に50周年を迎えます。
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緑窓会員の皆様に
緑窓会会長 　村上　龍夫（８回生 電気科）

G R E E T I N G    S E N T E N C E

緑窓会の皆様に感謝
校長 　木俣　正男

　緑窓会の会員の皆様には、日頃から母校の教育活動に、とりわけ、
高校駅伝等には温かいご支援をいただき、誠に有り難うございます。
　本年度も、教育目標として「すべての生徒に夢を持たせ、その
夢が実現できる学校を目指す」「クラブ入部率の向上と、より礼儀
正しい西脇工業高校生の育成」を掲げて、全職員生徒一丸となっ
て頑張っているところです。
　学校も、いよいよ２年後の平成24年11月には創立50周年を迎える
ことになることになります。校内に委員会を作り、まず、記念誌の
準備を進めています。今後、記念行事等の計画を立てて参りたい
と思っております。また、緑窓会の皆様のご協力もお願いし、同窓
会館建設の準備を進めて頂いております。多大なご負担をお願い
すると思いますが、よろしくご支援をお願いいたします。
　また、本年度も「地域に開かれた学校づくり」の一貫としてオー
プン・ハイ・スクールを開催しました。450名もの多くの中学３年生
が参加してくれました。
　近年、西脇工業高校は、「あいさつが出来る」「礼儀正しい学校」
として地域、企業の方から高い評価を得ています。加えて、昨今
の不況にもかかわらず、大変多くの求人をいただき就職希望者の
100％が希望を叶えております。これは、卒業生の皆さんの日々の
活躍のお陰だと思っています。生徒達には、卒業生に感謝をしなけ

ればならないと、常々申しております。色々な面でのご支援により、
お陰様で「行きたい学校」「魅力ある学校」になりつつあると実感
しています。
　また、ご存知のように平成21年度より陸上部の顧問に卒業生の足
立幸永先生、本年度から卒業生の前田泰秀先生にも顧問になって
いただいていますが昨年の12月には、全国高等学校駅伝競走大会
において準優勝を果たしています。うまく引き継ぎが出来たと感謝
しています。また、他のクラブも、大変活躍しております。囲碁・
将棋部が全国大会へ出場、男子バレー部、男子ソフトテニス部が
近畿大会に出場しています。
　そして、専門高校としての特色も一層増してきています。各種の
資格取得にも取り組んでいますし、工業教育フェアーでは各種ロ
ボット競技にも上位に進出しています。各種のものづくりコンテスト
にも出場しています。機械工学部がソーラーカーの全国大会で６位
に入賞しています。
　このように、ものづくりの面での特色とクラブ活動の特色を併せ
て、今後は、小・高連携、地域との連携をより図り、地域に開かれ
た魅力ある学校づくりをより推進したいと思っています。
　最後になりましたが、会員の皆様のご健勝と、ますますのご活躍
を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

　緑窓会会員の皆様におかれましては、日々ご健勝にてご活躍
のこととお喜び申し上げます。また、日頃は母校、兵庫県立西
脇工業高等学校の発展と、緑窓会の運営におきまして、ご理解
ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。
　平成24年11月の学校創立50周年記念にあたり、会員名簿の発
刊を決めさせて頂きました。現在住所不明の方の確認調査で会
報を通じて会員皆様のご協力を頂いておりますが、まだまだ時
間がかかりそうです。ご存知の方がいらっしゃいましたら是非と
もご一報下さいますようお願いいたします。
　さて、学校創立50周年の大きな事業として同窓会館の建設が
ございます。一大事業に関しても会員皆様方のご協力が不可
欠でございます。皆様方の寄り添える場であり、準会員であり
ます在校生の後輩たちが使える場にもしたいと思っております。
現在設計部と、交渉部の委員会で建物の大きさ、予算等で議事
が進んでおります。本来なら、皆様方お一人お一人のご意見を
お聴きしたいのですが、なかなかそういった場がございません。
緑窓会よりの連絡事項、活動報告等を兵庫県立西脇工業高等

学校のホームページにてお知らせしておりますので是非一度ご
覧頂き、これを通じてご意見をお聴きしたいと思っておりますの
で、宜しくお願い致します。
　また、緑窓会総会も毎年４月の第２土曜日に、学校内に於い
て開催しておりますので、会員皆様のご出席をお願い致します。
　学校におきましては、各クラブ活動が頑張っており、全国大
会に参加することが多くなってきております。われわれ先輩とし
ても嬉しい限りです。学習に関しましても、生徒と先生方とが一
体になり進学を目指す生徒も多くなってきております。また、就
職活動におきましても求人が多くあるのは、諸先輩方が、各会
社において良い実績を残されたからではないかと思います。こ
れからも後輩に負けず会員の皆様にも頑張っていただき、西脇
工業高等学校卒業生として実績を残して頂きたいと思います。
　最後になりますが、これからの緑窓会（同窓会）活動におき
まして、会員皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げますと
共に、会員皆様方がご健勝で、ご活躍されますことをお祈り申
し上げます。



目標は「一生無事故」

合宿・通学
教習科目：普通車・二輪車（大型・普通）

毎週火・木・土入校　土日祝日も開校

兵庫県公安委員会指定校

北播ドライビングスクール
http://www.eonet.ne.jp/~hokubands/
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　オオー、○○か、面影あるわ！しかし禿げたな。
我々西工、工業化学科２回生の同窓会がこの挨拶
で始まった。二十数年前に一度開いたきり、卒業か
ら初めて出会う学友も多かったが、お互い連絡し合
い42名中40名の住所が確認でき25名の出席で始まっ
た。
　しかし、残念なことながら６名の方が亡くなられ
ていたことが分かり、出席者全員が集まったところ
で黙祷。西高からの分離、グラウンド整備など当時
のこと思い出しながら、この四十数年一人一人が○
○景気、バブルの膨張、そして破裂を体験したこと、

関わってきた仕事や技術の内容など時間を忘れ語り
合った。そして全員が今後は同窓会をたびたび開催
して出会うことを決め、次回は２年後に京都で、そ
の地の学友が計画することで今回の会を終了した。

２回生　同窓会開催 工業化学科

　第４回緑窓会ゴルフコンペが、４月 29 日（昭和
の日）に西脇 CC に於いてＷペリア方式で、開催さ
れました。
　春爛漫の絶好のゴルフ日和のもと、今年は最多の
10 組 37 名が、エントリーされ珍プレー好プレー
を披露されました。
　今大会は、特に若い会員の方が多く参加して頂き
ました。
　来年も、４月 29 日予定しておりますので、奮っ
てご参加してくださいますことを、願っております。

緑窓会ゴルフコンペ開催

 ゴルフコンペが行われました！

第４回

DosouReport同窓会

活動報告

　会員の皆様方においては、ご健勝にてご活躍の
こととお喜び申し上げます。
　学校創立50周年を平成24年11月に迎えます。	50
周年の一環事業と致しまして、かねてからの構想
にもございました同窓会館の建設が役員会にて決
定し、建設員会を発足いたしました。委員会を財
務、設計、交渉、広報に分かれて小委員会を持ち

役員の皆様に頑張っていただいております。
　緑窓会会員の皆様方には建設資金等で、ご無理
を申し上げますが宜しくお願い申し上ます。寄付
金の金額等につきましては、これから役員会にお
いて協議をしてまいります。
　会員皆様方とご一緒に50周年に向けて頑張りま
しょう！

創立50周年にむけて同窓会館建設に伴うお願い



活躍する同窓生特 集
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＜山口衛里さんの略歴＞
　山口衛里さんは1991年に本校を卒業された、西脇工業高校初のオリンピック選
手です。
　1999年、シドニーオリンピック代表選考会を兼ねた東京国際女子マラソンで当
時の日本女子歴代２位という驚異的な記録を出しました。（記録２時間22分12秒）
　翌年、2000年９月、オーストラリアのシドニーで開催されたオリンピックにマ
ラソン日本代表として出場し、７位と健闘しました。
　現在は、岡山県にある天満屋女子陸上競技部のコーチとして活躍されています。

　皆さんこんにちは。私は、学生時代の自宅の増築を期に建築に興味が沸き、卒業後建築学科の
ある専門学校へ進学しました。専門学校在学中もドラフターが自宅にないため高校在学中にお世
話になった先生にお願いして製図教室をかりて課題を書いていたのを昨日のように思います。
　卒業後、工務店に就職し施工管理の方へ進みましたが元々物作りが好きな性格で家を建てるの
を管理する側から自分で家を建てる側（大工）に転職することにしてからもう約15年です。現在
の仕事に就いて、夏は暑く体力も使いますが、高校在学中ラグビー部で辛い練習に耐えてグラン
ドを走り回っていたあの頃に比べるとしんどい仕事もなんとか乗り越えてこれたように思います。
　今では、仕事仲間に恵まれ大きな物件も発注してもらえるようになりましたが、ここ数年の不
景気で仕事の確保が難しいですが自分がやりたくて進んだ道、これからも頑張って行きたいと思
います。

竹内  秀一さん

機械科／29回生

建築関係の道へ

白な状態でした。何が起こったか分かりませんで
した。転んで緊張感が無くなり、冷静にレースが出
来ました。転んだことが逆によかったと思います。

木俣校長先生	 	こけて、我に返れたのですね。２時間22分のタイム
の記録でしたね。

山口さん	 予選ではね。
竹中先生	 今も走っているのですか？
山口さん	 	今はマラソンのシーズンではありませんのでレース

に出ることはありません。
竹中先生	 招待選手として、今も走っているのですね。
木俣校長先生	 今の仕事はどの様な仕事をされているのですか。
山口さん	 	天満屋の陸上部コーチとして仕事をしています。

仕事内容は陸上競技の仕事ばかりです。選手の健
康管理やリクルートの仕事もその一つです。

木俣校長先生	 最後に後輩に一言お願いします。
山口さん	 	高校３年間、私は陸上一筋で過ごしました。その

中でクラスの友達や陸上競技選手との出会えるこ
とができた。その中で色々な輪が出来たことがよ
かったです。

	 	またここで陸上をやっていなければ、今の自分はあ
りません。高校３年間の過ごし方が、その後の自分
の人生のきっかけを作ってもらえる３年間かと思い
ます。

木俣校長先生	 	本日は、ありがとうございました。

懇談者（山口衛里、学校長	木俣正男、教諭	竹中	修、教諭	吉田	道広）
平成22年６月10日（木）（体育大会）

木俣校長先生	 	山口衛里（第28回生）さんがシドニーオリンピック
出場を記念してシドニーリレーが誕生しましたが、
10周年になりました。本日はシドニーリレーのプレ
ゼンタとして後輩のため体育大会に、合宿中の大
変忙しい中、来ていただきありがとうございます。

	 　久しぶりの来校だと思いますがどうですか。
	 	卒業して、かなりの年数が経ちましたが学校の雰

囲気はどうですか？
山口さん	 	活気があり、楽しそうに学校生活を送っているよう

ですね。大変いい雰囲気です。私の当時どうだっ
たでしょうね。

竹中先生	 	当時、山口さんが生徒の時、元気がありましたよ。
山口さんが生徒の時、同学年機械科のクラス担任
でしたからよく覚えています。

木俣校長先生	 	そうでしたか。当時全国高校駅伝にアベックで何
回か出場していましたね。

竹中先生	 	当時はまだ、男子陸上部が非常に強くて、女子陸
上部はそれを追っかけている時で今より女子部員
も多かったですね。

山口さん	 	はい、そうです。私たちの前から、第１回から第５
回大会まで全国高校駅伝に出場しました。

木俣校長先生	 	当時の校長先生が市橋校長先生でした。激励会を
した時、くす玉を割ったこと覚えている。

山口さん	 よく、覚えています。
竹中先生	 	最初に有名になった人ですね。オリンピック選手は

あなただけですからね。
山口さん	 	当時、藤原君や小島君がいましたね。小島君がオ

リンピックの補欠選手で、小島君のことを渡辺先生
がよく話されておりました。今でも覚えております。

木俣校長先生	 あの時残念でした。
吉田先生	 	オリンピックの時、山口さん隣の高橋選手に水をあ

げましたね。
山口さん	 	あの時、水をあげた直後にスパートされてしまいま

した。
木俣校長先生	 給水のボトルを取りに行った時に転びましたね。
山口さん	 	そうです。最初ね。外国人選手の足に引っ掛かり

転びました。当時、非常に緊張して頭の中が真っ

シドニーオリンピックを終えて10年

山口  衛里さん

工業化学科／28回生

（10回生）
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 収入の部
項　目 決 算 額 摘　　　要

前年度よりの繰越金 73,607,302
33,545,875 決済用普通預金（三井住友銀行）
20,061,427 決済用普通預金（但馬銀行）
10,000,000 定期預金（三井住友銀行）
10,000,000 定期預金（但馬銀行）

入 会 金 236,000 平成21年度入学生より徴収（1,000×236名）
会 費 2,066,000 在校生（準会員）より徴収（3,000×688.7名）

預 金 利 息 44,000
24,000 定期預金利息（三井住友銀行）
20,000 定期預金利息（但馬銀行）

合 計 75,953,302

 支出の部
項　目 決 算 額 摘　　　要

事 業 費 2,566,996
2,480 総会開催費（４/11）

14,236 臨時役員会お茶代（4/24・5/22・6/26・7/16・7/24・8/28・9/25・10/23・2/10・3/25）
8,280 臨時役員会議事録郵送代

167,120 46周年記念ゴルフコンペの郵送料・参加賞・不足分
51,450 学校案内

100,291 清水選手世界陸上出場お祝い金・お祝い袋
180,400 卒業生への記念品（印鑑）
50,000 囲碁・将棋部全国大会出場お祝い金

250 退学者への１カ月分の返金
320 会報の表紙の写真代

1,680 手数料（中兵庫信用金庫・兵庫県信用組合）
10,000 同窓会お祝い金（２回生工業化学科）

1,664,298 会報発行に伴う費用
300,231 陸上部　全国大会出場お祝い金・お祝い袋
15,960 神戸新聞社・振込み手数料

慶 弔 費 150,217
144,217 転退職職員餞別（13件）・餞別袋

6,000 香料（２件）後藤・松場氏
合 計 2,717,213

差引残高　　75,953,302－2,717,213＝73,236,089
項　目 決 算 額 摘　　　要

翌年度への繰越金 73,236,089
13,152,662 決済用普通預金（三井住友銀行）
20,081,427 決済用普通預金（但馬銀行）

1,000 決済用普通預金（中兵庫信用金庫行）
1,000 決済用普通預金（兵庫県信用組合）

10,000,000 定期預金（三井住友銀行）
10,000,000 定期預金（但馬銀行）
10,000,000 定期預金（中兵庫信用金庫行）
10,000,000 定期預金（兵庫県信用組合）

以上の通り報告致します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成22年４月１日　緑窓会会計係　　竹中　修
監査の結果、通帳および領収書・関係書類が適正に処理されていることを認めます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成22年４月６日　監査　　田中めぐみ

日時

場所

緑窓会（同窓会）総会のご案内
みんな集まろう！

平成23年…４月９日（土）
　　　　10:00～

県立西脇工業高等学校内

平成 21年度「緑窓会」会計報告第34回文部大臣杯全国高校
囲碁選手権大会に参加して

　西脇工業高校囲碁将棋部は、平成13年度男子５名、女子１名で
囲碁将棋同好会として発足した。
　学校に指導者が少ないため西脇の囲碁クラブで練習をする状態
だったが、逆に高段者に教わり次の年には女子が兵庫県で２位に
なり全国大会に出場した。
　その後、近隣の大人の囲碁大会にどんどん参加するようにな
り、大人の高段者に他校の高校生ではわからない手を教わり近畿
大会では女子団体が２回優勝、２回準優勝している。全国大会に
も団体か個人で毎年出場するようになった。
　本年度は特に有望な女子が入学してきて全国大会でも上位入賞
が狙えたが、３回戦で準優勝した東京のチームに大将戦では勝っ
たが他の２人が負けてベスト16に終わった。
　特に２番手は初歩的なミスで
敗れただけに悔やまれる。
本年度は、女子の１年に囲碁だけ
でなく将棋も有望な生徒が２人
入学し、夏の県大会で１位と４位
になった。来年は囲碁将棋ともに
いい成績が出せるように指導し
ていきます。
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東京マラソン優勝

藤原  正和さん

機械科／36回生
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工業化学科
　西脇工業高校工業化学科は 50 年前からずっと変わらず、「工業化
学科」という科名であり続けています。
　西脇工業高校が創立されてまもなく 50 年が経とうとしています。
今から約 50 年前、スペシャリストを育てることを掲げ、地域の方々
の後押しもあり、西脇高校にあった紡織科と工業化学科が今の西脇
工業高校の先駆けとなるべく分離しました。当時の標準テスト全国一
位であった西脇高校の工業化学科はそのプライドと実績を持って、
地域産業に貢献するスペシャリストを育てる西脇工業高校工業化学
科となり、さらに技術と技能を磨いていきました。
　現在の工業化学科は各学年１クラスで、女子68名、男子50名の
合計 118 名が在籍しています。昔は生徒も教員も男性がほとんどで
したが、工業化学科では数年前より女子生徒も多く入学してきてい

ます。
　授業では化学の基礎から応用化学、地球環境化学、素材化学、生
物化学などグローバル社会に対応するべく幅広い化学を学び、行事
では「ものづくりコンテスト化学分析部門」に参加をしたり、福井工
業大学や京都教育大学の先生を招いた授業、生徒自身が重春小学校
で授業を行う小高連携事業などに取り組み、日々地域に貢献できる
技術と知識を磨いています。
　今も地域に根付いた就職率は100％を維持し、就職後も定着率が
良く、各部署で活躍しており、多くの企業から信頼されています。また、
50年前では大学、専門学校への進学はほとんどありませんでしたが、
現在では更なる技術力と知識を身につけるために多くの生徒が進学
しています。
　伝統ある工業化学科は変わらず地域に貢献できる人を育てていき
ます。

　こんにちは。陸上競技部です。現在、部員37名（男子30名、女子７名）で活動し
ています。前監督の渡辺公二先生から教わった「素直さ・謙虚さ・感謝の気持ち」を
基本に、今年のチームは「勝利への執着」～無限の可能性～をテーマとして、最大の
目標である冬の都大路を目指して日々取り組んでいます。
　チームは夏のインターハイを終え、例年と同じく夏季休業中に３回の大山合宿を行
いました。各個人がきちんと目標を持ち、仲間と協力して懸命に努力を重ねた結果、
合宿前とは比べものにならない程、心身共に逞しく成長することができ、生徒たちも
手ごたえを感じた様子です。これからは、平常心で生活や練習を重ね、部員全員で１
本の襷に想いを込めて西脇工業高校らしい「心のタスキリレー」ができればと考えて
います。
　最後になりましたが、いつもたくさんのご支援・ご声援を賜り本当にありがとうご
ざいます。皆様の温かいお心遣いのお陰で、全国制覇８回という偉業を達成すること
ができたと思います。選手たちは、同窓生の皆様の応援が一番の追い風になるとい
つも感じております。これからも、少しでも多くの方々に感動を与え、先輩方の偉業
に恥じぬような応援され続けるチームを目指し日々努力精進して参りますので、これ
からも今まで同様にご支援・ご声援を賜りますよう宜しくお願い致します。

陸上競技部

・電子顕微鏡
　数万倍まで拡大できて、ミクロの世界を観察できます。
　電子顕微鏡で観察した花粉と、課題研究で製造した人工
エメラルドです。きれいな六角柱の結晶ができました。

・生物化学実習
　３年前より生物化学実習を行っています。菌の植え付け
や培養、各種発酵実験を行っています。湿式の滅菌器（オー
トクレーブ）です。現在、無菌操作ができるように、クリー
ンベンチ等の設備を要求中です。

・機器分析
　装置はコンピュータと連動し、分析・解析を行います。
非常に精度がよくｐｐｍ単位の分析が正確に行えます。最
新のガスクロと原子吸光分析装置。

・セラミック
　素材実習ではセラミック製品
を製造しています。1600℃ま
でプログラム通りに温度管理の
できる超高速昇温電気炉で焼結
します。

・ものづくりコンテスト化学分析部門
　毎年夏休みに大会が行われ、本校生も頑張っています。
２年前は、近畿大会で準優勝しましたが、惜しくも全国大
会出場はなりませんでした。

・出張授業
　福井工業大学や京都教育大学、日本分析化学専門学校等
から講師を招き、専門的な講義を行っています。少し内容は
難しいけど、とてもよい経験になっています。

・小高連携事業
　３年生が重春小学校で授業を行っています。実験を交え
た楽しい授業です。小学生も毎年楽しみにしてくれていま
す。

定員40名
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※平成22年度の最新情報は母校ホームページで！

体　　育　　部
男子 ︿第57回…北播磨高等学校春季ソフトテニス大会﹀
ソフトテニス部 　　　　　　　優勝　　戸田真兵　上月孝晃

︿第53回兵庫県高等学校総合体育大会ソフトテニス中央決勝中央選手権大会﹀
男子個人戦　　第９位　手嶋庸介　翁田浩司
平成21年度近畿高等学校ソフトテニス選手権大会
　　　　　　　　　　　手嶋庸介　翁田浩司
第64回兵庫県県民大会少年の部
　　　　　　　第９位　手嶋庸介　翁田浩司
︿平成21年度北播磨高等学校ソフトテニス大会﹀
男子個人戦　　準優勝　西川聖也　佃拓真
団体戦　　　　優勝　　西脇工業Ａチーム
　　　　　　　　　　　上月孝晃　戸田真兵　西川聖也
　　　　　　　　　　　佃拓真　　森野弘士　時本大輝
︿平成21年度東播高等学校秋季新人ソフトテニス大会﹀
団体の部　　　準優勝
　　　　　　　　　　　上月孝晃　戸田真兵　時本大輝　西川聖也
　　　　　　　　　　　佃拓真　　森野弘士　畑中敦貴
〈第18回日本海高等学校ソフトテニス大会団体の部〉
３位トーナメント……優勝　西脇工業高等学校

女子 ︿第56回西脇市民体育大会﹀
ソフトテニス部 　　　　　　　優勝　　足立奈々　竹内知世

︿第60回北播選手権ソフトテニス大会﹀
　　　　　　　第２位　竹内知世　足立奈々

柔 道 部 ︿東播高等学校春季柔道大会﹀
　　　　　　　第３位　小林和樹

男子 ︿東播高等学校春季総合体育大会男子バレーボール競技﹀
バレーボール部 ２部リーグ　　第１位　西脇工業高等学校

︿平成21年度秋季バレーボール大会﹀
１部リーグ　　第２位　西脇工業高等学校
︿平成21年度県新人大会東播予選大会﹀
　　　　　　　第２位　西脇工業高等学校

女子 ︿東播高等学校春季総合体育大会女子バレーボール競技﹀
バレーボール部 ４部リーグ　　第１位　西脇工業高等学校

︿東播磨高等学校秋季総合体育大会バレーボール競技﹀
３部リーグ　　第１位　西脇工業高等学校

空 手 道 部 ︿平成21年度東播高等学校春季空手道大会﹀
男子団体組手　第２位　金山尚哉　西山陽祐　山本将史　武部元輝
　　　　　　　　　　　藤原郁也　馬頭佑典　丸山伸一　三木本和也
男子団体形　　第３位　金山尚哉　徳岡竜也　三木本和也
男子個人組手　第２位　西山陽祐
女子個人形　　第３位　来住朋慧

サッカー部 ︿第27回淡路カップサッカー大会﹀
　　　　　　　第３位　西脇工業高等学校

野 球 部 ︿平成21年度秋季高等学校野球北播地区大会﹀
　　　　　　　第２位　西脇工業高等学校

剣 道 部 ︿第38回西脇少年剣道大会﹀
高校生男子の部　優勝　小西一輝
高校生女子の部　優勝　本溜円香

男子 ︿小野市会長杯北播バスケットボール大会﹀
バスケットボール部 高校男子の部　　３位　西脇工業高等学校
陸上競技部 ︿第57回兵庫リレーカーニバル﹀

男子5000ｍ… 第２位　志方文典… 14分09秒91
︿第62回兵庫県郡市区対抗陸上競技大会﹀
高校以上男子5000ｍ… 第１位　大中康平… 14分40秒99
高校以上女子3000ｍ… 第２位　長谷川梨奈… 10分00秒73
︿日本ジュニアユース陸上競技選手権大会﹀
日本ジュニア男子5000ｍ… 第１位　志方文典… 14分11秒58
日本ユース男子3000ｍ… 第３位　新庄翔太… ８分31秒26
︿第49回東播高等学校陸上競技選手権大会﹀
男子1500m… 第１位　志方文典　３分54秒14秒（大会新）
男子3000mSC… 第１位　大中康平… ９分21秒35
男子5000m… 第１位　志方文典… 14分29秒50
男子800ｍ… 第１位　冨田祥平… １分58秒94
︿第62回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会﹀
男子3000mSC… 第２位　大中康平… ９分11秒75
男子5000m… 第２位　志方文典　14分13秒18（大会新）
︿第62回全国高等学校陸上競技対校選手権大会近畿地区予選会﹀
男子1500m… 第２位　石若大武… ３分51秒47
男子5000ｍ… 第１位　志方文典… 14分25秒55
男子トラックの部… 第２位… 39点
︿第77回兵庫陸上競技選手権大会﹀
男子少年Ｂ3000ｍ… 第１位　勝亦祐太… ８分34秒14
︿全国高等学校総合体育大会﹀
男子3000mSC… 第５位　大中康平… ８分57秒64

体　　育　　部
︿第61回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会﹀
２年男子800ｍ… 第１位　冨田祥平… １分57秒55
１年男子1500ｍ… 第２位　勝亦祐太… ４分04秒29
２年男子1500ｍ… 第１位　山田速人… ３分57秒67
２年男子3000ｍSC… 第１位　芝山智紀… ９分28秒55

陸上競技部 １年男子5000ｍ… 第１位　勝亦祐太… 15分00秒86
２年男子5000ｍ… 第１位　新庄翔太… 14分43秒27
女子1500ｍ… 第２位　翁田あかり… ４分41秒11
女子3000m… 第２位　翁田あかり… 10分02秒67
︿第18回姫路陸上競技選手権大会﹀
女子3000m… 第１位　翁田あかり… ９分47秒53
︿第42回近畿高等学校ユース陸上競技選手権大会﹀
２年男子3000ｍSC… 第１位　芝山智紀… ９分11秒35
１年男子5000ｍ… 第１位　勝亦祐太… 14分54秒58
２年男子5000ｍ… 第２位　新庄翔太… 14分56秒30
１年女子1500ｍ… 第２位　翁田あかり… ４分32秒86
︿第62回東播高等学校総合体育大会﹀
男子5000ｍ… 第２位　仁木偉士… 15分15秒08
︿第64回日本国民体育大会﹀
男子少年Ｂ3000ｍ… 第６位　勝亦祐太… ８分26秒45
︿第17回神戸女子選抜長距離大会﹀
全国高校男子5000m… 第１位　冨田祥平… 14分34秒90
︿第24回福岡国際クロスカントリー﹀
ジュニア女子４km… 第２位　翁田あかり… 13分40秒
︿第64回兵庫県高等学校駅伝競走東播磨地区予選会﹀
第１位　西脇工業高等学校　　２時間06分38秒
︿第26回兵庫県高等学校女子駅伝競走大会東播磨地区予選会﹀
第３位　西脇工業高等学校　　１時間17分08秒
︿第64回兵庫県高等学校男子駅伝競走大会﹀
第２位　西脇工業高等学校　　２時間05分12秒
︿第60回近畿高等学校駅伝競走大会﹀
第２位　西脇工業高等学校　　２時間03分54秒（大会タイ記録）
︿第60回全国高校駅伝大会﹀
第２位　西脇工業高等学校　　２時間04分37秒
︿第２回西脇多可新人駅伝大会﹀
第２位　西脇工業高等学校　　２時間08分09秒
︿第34回中日浜名湖一週駅伝大会﹀
第１位　西脇工業高等学校　　２時間08分13秒
︿第33回春の高校伊那駅伝競走大会﹀
第１位　西脇工業高等学校　　２時間10分27秒

文　　化　　部
囲碁将棋部 ︿第33回全国高校囲碁選手権兵庫大会﹀

女子個人戦　　　　第３位　高田真衣
︿第33回全国囲碁選手権兵庫県予選大会﹀
女子団体　　　　　優勝　　高田真衣　多井真未　宮内詩織
男子団体　　　　　第４位　田正司舞也　岩井俊輔　津田直樹
︿第33回全国高等学校総合文化祭囲碁部門﹀
都道府県団体戦　　第３位　高田真衣
︿第33回兵庫県総合文化祭囲碁部門大会﹀
女子個人　　　　　第３位　高田真衣
︿第29回近畿高等学校総合文化祭囲碁部門﹀
女子団体戦　　　　第３位　西脇工業
女子個人A級戦　　第２位　高田真衣
男子個人Ｄ級ハンディ戦　第３位　田正司舞也
︿第４回全国高校囲碁選抜大会﹀
女子個人９路盤線　第３位　高田真衣

放 送 部 ︿第56回NHK杯全国高校放送コンテスト兵庫県大会﹀
"東播・淡路地区予選　アナウンス部門"
　　　　　　　　　　佳作　黒崎里江
　　　　　　　　　　佳作　楠田明穂
︿第33回兵庫県総合文化祭放送文化部門予選大会﹀
アナウンス小部門　　入選　黒崎里江
ディスクジョッキー小部門　佳作
︿第10回校内放送マイクバトル﹀
　　　　　　　　　　東放学園賞

吹 奏 楽 部 ︿第56回兵庫県吹奏楽コンクール東播地区大会﹀
高等学校Ｓ部門　　金賞
︿第37回アンサンブルコンテスト東播大会﹀
打楽器５重奏の部　銀賞
金管８重奏の部　　銀賞

機械工学部 ︿第18回DREAM…CUPソーラーカーレース鈴鹿2009﹀
U-18…ENJOY…CLASS　第６位ミツバ賞　西脇工業高校

平成21年度　部活動戦績
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学校だよりSchool News

　前号に活躍する同窓生の記事を載せて頂きま
したが初めての事でなかなかうまくまとめられ
ず苦戦しました。けれども会報に載った事で思
いがけず声を掛けてもらう機会が増え皆様に読
んでいただいている事に嬉しさも感じました。

　今後もこの会報を通して情報交換や同窓会・OB会・クラス会な
どが多数行われますことを願っております。さらにその情報を事務
局・学校宛に郵送・FAX・Eメール・HP等でお気軽にお寄せいた
だき会員相互の交換の場となればより楽しいものになると思いま
す。皆様のご協力をお待ちしています。

　緑窓会では、会報にご協賛いただける広告を募集しておりま
す。毎号約11,000部発行しています。次号の会報に広告掲載さ
れたい方は平成23年７月末までに事務局にご一報ください。

編　集

後　記
Edi to r ' s no te

事務局（学校内）  TEL 0795-22-5506

　緑窓会会報は、さまざまな活動を掲載します。
今後もいろいろな情報を掲載し、会員相互の情報交換の場にして
いただきたいと念頭しています。

Nishiwaki  Technical  high  school  news 

掲 示 板

全　面 ￥80,000
１／２ ￥40,000
１／４ ￥20,000
１／8 ￥10,000

　次回の緑窓会会報は、平成23年10月に会報の発刊を予定して
おります。平成23年年末、平成24年年始、など同期会を予定し
ている回生・クラスは、緑窓会会報に案内を出すことも出来ます。
その回生・クラスだけに返信ハガキ等も封入することも可能です
ので緑窓会事務局までご相談ください。

　結婚・転居・転職等で住所・氏名・勤務先を変更された方は、
同封のハガキにて事務局までお届け下さい。変更届のない場合
は会報・同期会のご案内等が出来なくなることがあります。
　また、会報が届いていない方は住所変更メンテナンスがなさ
れていない可能性があります。卒業生のご友人等でそのような方
がいらっしゃいましたら事務局までご連絡下さい。

　昨年度に引き続き、経済情勢は大変厳しい状況にあります。回復
の兆しが見えてきた企業もありますが、業績悪化などを理由に、新
規学卒者の採用を取りやめる企業も出ています。そうした中で、７
月１日から平成22年度の求人受付が始まりました。
　本校への求人受付状況も数年前と比べれば、かなり下回ってい
るものの、昨年度と比較すれば、少し右肩上がりの傾向にあります。
　９月27日付けで企業数245社、求人数361名の求人を頂き、他校
と比べて恵まれた環境にあります。

　この要因は、①本校卒業生に対する期待と信頼の深さ、②本校
と企業との継続的なつながり、③企業が年齢構成に空隙をつくりた
くない、などがあげられます。
　また進学についても、四大・短大・専門学校を含めて、各自が希
望した学校に進学しております。ただ進路指導として頭が重いの
は、多くの事業所から求人を頂ながら、就職と進学の割合が６対４
にあることです。
　最近の主な就職先・進学先をあげておきますのでご覧下さい。

進路指導部

　 E-mail      nishiwaki-ths@hyogo-c.ed. jp

【最近の主な就職先（H17〜H21）】
上野製薬・アクシスマテリア・IDEC・アマダ・エスケー化研・キャタピラージャパン・近畿工業・大平工業・東洋電機・阪神エレクトリック・関西電力・三菱重工・三菱電機・
三菱自動車・川崎重工業・川崎造船・神戸製鋼所・ユニチカ・沖電気カスタマアドテック・塩野義製薬・ダイハツ工業・西日本旅客鉄道・富士コンピューター販売・フジパン・
富士通周辺機・リコー・積水ハウス・エースコック・トッパンコミュニケーションプロダクツ・日立マクセル・サンウェーブ工業・日本ハム・古林紙工・マイクロンジャパン・
がまかつ・オーナーばり・小野ダスキン・関西ペイント・みのり農業協同組合・優美社産業・一方社油脂工業・藤井電工・アライドマテリアル・稲坂歯車製作所・稲坂油圧機器・
YKKAP・日本触媒・カネカ・ハリマ化成・きんでん・きんでんエンジニアリング・IST加美・三菱マテリアル・村元工作所・兵庫パルプ・光洋機械産業・日本ワヰコ　など

【最近の主な進学先（H17〜H21）】理・工学系だけでなく福祉・経済・芸術・外国語など文系への進学も可能

《大学・短期大学》信州大学・岐阜大学・関西大学・同志社大学・立命館大学・早稲田大学・青山学院大学・流通科学大学・天理大学・大東文化大学・中央大学・東洋大学・
明治大学・北里大学・金沢工業大学・福井工業大学・摂南大学・大阪経済大学・大阪工業大学・神戸芸術工科大学・神戸学院大学・関西外国語大学短期大学部・
産業技術短期大学・兵庫大学短期大学部・関西福祉大学・追手門学院大学・関西国際大学・中央学院・日本体育大学・京都建築大学校・公立若狭高等看護学院など

《専門学校》神戸電子専門学校・大原簿記専門学校・関西美容専門学校・姫路福祉保育専門学校・播磨看護専門学校・トヨタ神戸自動車大学校・神戸医療福祉専門学校・
西神看護専門学校　など

　そこで、会員の皆様から次のような原稿を募集いたします。
　・同期会、クラス会、OB会の報告
　・旅行記、修学旅行、入学式、高校時代の思い出
　・卒業生のご活躍の方々、お店の紹介
　・同期会等の開催告知　etc ．．．
　方法は、緑窓会事務局まで、郵送又はメールでお寄せ下さい。
その際には、卒業年次（回）、クラス、住所、氏名（回生）、TEL
をお忘れないようお願いいたします。また、写真等もお送りいた
だけますと幸いです。尚、紙面の都合上、掲載できない場合もご
ざいますので、ご了承下さい。
　掲載希望の申し出は、７月末までに、原稿は８月末までにお願
いします。

　緑窓会では、各種同窓会開催を応援いたします。案内発送、
開催費用の補助内容につきましては、下記をご覧ください。補助
申請は、緑窓会事務局までご連絡ください。同窓会の開催後は、
開催模様の文章(400～600字程度)と写真とともに同窓会事務
局へご報告下さい。次号緑窓会報へ掲載させていただきます。
申請内容：どういった同窓会か。(学年会、クラス会、部活動
OB会etc・・・)開催日時、開催対象人数(事務局で確認する
ことも可能です)、開催場所。

広 告 募 集

各種同窓会開催を応援します！

同期会開催のご案内

住所変更のお願い

原 稿 募 集




